

## ¿QUÉ ES EL DÍA DE LA TIERRA?

El Día de la Tierra comenzó en 1970 y es un evento anual mundial para resaltar la importancia de proteger y mejorar el medio ambiente para las generaciones futuras. Nuestras acciones para vivir de manera más sostenible deben ser una parte diaria de nuestras vidas para que **todos los días sean el Día de la Tierra**. Puedes participar recogiendo basura, plantando árboles, reciclando regularmente o iniciando una petición sobre algo que te gustaría que cambiara. El tema del Día de la Tierra 2024 es "Planeta vs. Plásticos", que se centra en eliminar la producción y el uso de plástico a través de la concientización pública, la eliminación gradual de los plásticos de un solo uso, abogar por políticas libres de plástico y la inversión en tecnologías que construyan un mundo libre de plástico.

## ¡EL DÍA DE LA TIERRA ES TODOS LOS DÍAS EN MARTA!

### MARTA:

- Desvía anualmente entre el 25 y el 30% de sus residuos fuera de los vertederos
- Recupera el 90% del agua utilizada todos los días
- Desplaza más de 2 millones de toneladas métricas de CO<sub>2</sub>e al año con su influencia en cambios de modo de transporte de vehículos individuales al transporte público y su efecto en el uso de terrenos
- Utiliza solo materiales energéticamente eficientes en los programas de rehabilitación de estaciones
- Se ha comprometido a que los autobuses sean de 100% libre de emisiones para el 2040

## REUNIÓN DE LA JUNTA ASESORA DE ENERGÍA LIMPIA CON LA CIUDAD DE ATLANTA

La Oficina de Sostenibilidad participó en la reunión pública de la Junta Asesora de Energía Limpia liderada por la comunidad en febrero de 2024. Esta Junta guía e informa los objetivos de acción climática de la Ciudad de Atlanta, a medida que la Ciudad reinventa su Plan de Acción de Sostenibilidad y Resiliencia Climática que se lanzará en 2024. Este plan de acción se basará en la equidad y la justicia ambiental y se desarrollará para alinearse con la agenda "Moviendo a Atlanta Hacia Adelante" del alcalde Andre Dickens.



## USBSLC: CONCURSO DE CASOS MARTA



En febrero de 2024, la Conferencia de Liderazgo de Estudiantes Subgraduados de Negocios (USBSLC, por sus siglas en inglés) se reunió en la Escuela de Negocios Goizueta de la Universidad Emory, reuniendo a estudiantes de diversos trasfondos. Los estudiantes exploraron ideas innovadoras para aumentar el número de pasajeros y promover la sostenibilidad dentro de MARTA. El tema de la conferencia, "¡Sostenible TÚ para un Futuro Sostenible!" destacó la necesidad urgente de prácticas sostenibles en todos los aspectos de nuestras vidas.

MARTA observó una participación animada e ideas estimulantes, exponiendo soluciones innovadoras para aumentar el número de pasajeros. Los equipos de estudiantes exploraron diversas estrategias para aumentar el atractivo de MARTA para viajeros diarios, que abarcaron desde esfuerzos de mercadeo personalizado hasta la fomentación de participación comunitaria. Las propuestas se centraron en destacar la conveniencia, la asequibilidad y las ventajas ecológicas del transporte público, con el objetivo de atraer a nuevos pasajeros y retener a los actuales. En general, la competencia celebró la innovación, la sostenibilidad y el bienestar de la comunidad.



## MARTA Celebró el Día de la Tierra con Dos Eventos:

### Conduce Eléctrico en el Día de la Tierra – “Drive Electric Earth Day” (DEED)

MARTA colaboró con Clean Cities Georgia (CC-GA) para organizar el evento "Drive Electric Earth Day" (DEED) el 20 de abril de 2024 en el estacionamiento del centro comercial West End. El evento promovió el transporte sostenible y recopiló comentarios de los presentes sobre los esfuerzos relacionados con la reducción de emisiones y el transporte ecológico de MARTA.



Veinte voluntarios exhibieron sus vehículos, brindando información sobre la experiencia de conducir un vehículo eléctrico (VE) y discutieron los retos y oportunidades para el transporte limpio y ecológico / VEs en Atlanta. Un total de 95 personas participaron en esta exhibición de autos DEED impulsada por la comunidad, tomando parte en discusiones interactivas con los propietarios de VEs para obtener una comprensión más profunda de los beneficios de los VEs.

El equipo de CC-GA ayudó a MARTA a garantizar una participación exitosa e impactante de la comunidad a largo del evento. Durante el evento, el equipo de Sostenibilidad de MARTA interactuó con múltiples voluntarios y participantes para recopilar información sobre los contextos actuales y las oportunidades de



transporte limpio y ecológico para MARTA. Algunas de las sugerencias principales que se hicieron durante el evento fueron:

- Establecer prioridades y acciones estratégicas para la infraestructura de carga de VEs en todo el estado
- Abordar la cuestión de la disparidad geográfica en las instalaciones de infraestructuras de recarga
- Identificar el apoyo técnico y financiero para los vehículos eléctricos y la infraestructura de carga pertinente
- Promover la agenda de MARTA relacionada con la energía limpia y ecológica a través de sesiones educativas y de concientización
- Ofrecer nuevos autobuses eléctricos y servicios en áreas desatendidas
- Mejorar los horarios y servicios de los autobuses para atraer a más pasajeros



Use el código QR para obtener más información sobre las iniciativas de sostenibilidad de MARTA.

Si tiene una idea de proyecto sostenible que le gustaría presentar, hágalo en [sustainability@itsmarta.com](mailto:sustainability@itsmarta.com) O llame a la línea directa de la Oficina de Sostenibilidad de MARTA al 404-848-4434

### Global de Cultivadores

MARTA y la red global de cultivadores, Global Growers Network (GGN), se unieron para organizar un evento de participación comunitaria el 20 de abril de 2024 en la estación Indian Creek. El evento, que se llevó a cabo en celebración de la Semana de la Tierra, contó con actividades de participación comunitaria e intercambio de conocimientos sobre agricultura urbana y programas de huertos comunitarios. Aproximadamente 150 miembros de la comunidad participaron en las sesiones y actividades interactivas del evento. Las visitas guiadas, organizadas por la GGN, instruyeron tanto a la comunidad interna de la GGN como a los residentes locales que viven cerca de la granja en la estación de Indian Creek.

Un puesto ofreció productos frescos de las granjas Indian Creek Farm y Grow with the Flow Farm, brindando a los presentes acceso a alimentos frescos y, al mismo tiempo, ampliando la base de clientes de GGN y generando ingresos para las granjas.

Los becarios de educación colaboraron con el CGN para llevar a cabo un taller sobre la creación de jardines de polinizadores y la importancia de los polinizadores. El objetivo era capacitar a los presentes para que aplicaran estos conocimientos en



sus propios huertos familiares, fomentando una mayor comprensión y apreciación de los polinizadores.

Las organizaciones asociadas instalaron mesas informativas que ofrecieron oportunidades educativas adicionales a los participantes. El evento también incluyó un camión de comida, juegos en el césped y mesas de picnic, motivando a los participantes a relajarse y pasar un tiempo en el jardín, conociendo a sus vecinos y creando un sentido de comunidad mientras se enfatizaba la importancia del medio ambiente y la naturaleza.

### Marco Envision

Envision es un marco de sostenibilidad que se utiliza para evaluar el rendimiento de la sostenibilidad de los proyectos de infraestructura civil, como edificios, carreteras y plantas de tratamiento de agua. MARTA está aumentando su grupo de profesionales de sostenibilidad en Envision con 20 nuevos empleados que completaron la capacitación en abril de 2024 con el objetivo de aumentar ese número cada año.

